





## LIDERANDO ERANCISCO ELUCAS EL FUTURO

Queridas compañeras y compañeros,

## Unidad y relevo generacional

Hoy me dirijo a vosotros con la firme convicción de que, juntas y juntos, podemos liderar el cambio que nuestra Región necesita. Presenté mi candidatura a la Secretaría General del PSOE en la Región de Murcia con la seguridad de que otra mirada, otra manera de hacer las cosas, podría volver a hacer de este partido un partido de gobierno y transformador. Me presento con el compromiso de quien cree en la fuerza de la **unidad y del relevo generacional** para transformar nuestro partido, unir a la izquierda y así modernizar nuestra tierra.

Podemos gobernar esta Región Desde el inicio de este camino, hemos demostrado que la unidad es posible y necesaria. El Partido Socialista necesita reencontrarse tras muchos años de ir cada uno por su lado. La imagen de nuestra presentación, con militantes que vienen de estar en posiciones diferentes en otros procesos, simboliza el compromiso común por construir un PSOE más fuerte. A este proyecto mayoritario se han sumado nuevas compañeras y compañeros de todas las agrupaciones del PSRM, que han dejado pequeña la foto del primer día, y que comparten la visión de un futuro mejor para la Región de Murcia.

Hablemos del PSOE y de lo que queremos ser Nuestro lema, 'Liderando el Futuro', refleja nuestra ambición de avanzar con propuestas sólidas y realistas. Ya está bien de nostalgias que nos conducen a revanchas y venganzas que no llegan a ningún sitio. El Partido Socialista de la Región de Murcia no aguanta más crispación ni más enfrentamientos entre compañeros. Nos merecemos una oportunidad como partido y pensar que juntas y juntos, con el ejemplo de nuestros gobiernos locales y con el reflejo del Gobierno de España, podemos gobernar esta Región.

El PSRM
es el único
partido
que puede
hacer
grandes
cosas

Tenemos que unirnos como partido para unir a la sociedad, para **unir a la izquierda** y a la gente progresista de la Región. En muchos municipios hemos dejado de gobernar porque nuestra izquierda se ha disuelto y tenemos que recomponernos para avanzar. Los sindicatos, el Tercer Sector y las plataformas sociales tienen que incorporarse al proyecto político del PSRM. Proponemos que, en cuanto sea elegida la nueva dirección regional, constituyamos un Comité Estratégico y Electoral para que en los próximos meses construyamos el gobierno alternativo que necesita la Región de Murcia. Tenemos que visibilizar todo el talento que tiene este partido, que es mucho, y demostrar a la ciudadanía que somos la única alternativa para hacer avanzar esta Región. Solo así podemos ganar y gobernar.

La Región de Murcia necesita un Partido Socialista que sepa mirar al futuro y reencontrarse. Necesitamos escuchar a la sociedad y escucharnos a nosotros mismos. Somos un partido con una gran capacidad y tenemos que creérnoslo. Tenemos que ser **capaces de replicar el ejemplo de muchos ayuntamientos**, de los que gobernamos ahora y de los que no. Sabemos gestionar, pero necesitamos que la ciudadanía de la Región lo sepa también. Tenemos que confiar en nosotros mismos y trabajar juntos. Sin enfrentamientos, sin conflictos internos. **Hablemos del PSOE y de lo que queremos ser.** 

Os invito a que en estas primarias penséis qué proyecto le viene mejor al Partido Socialista. La unidad, el trabajo y la visión de una nueva generación que no olvida a los que nos precedieron es lo que os ofrezco. Como socialista, **creo que el PSRM es el único partido que puede hacer grandes cosas.** Como candidato a la Secretaría General, creo que nos merecemos **una oportunidad para intentar hacer las cosas de manera diferente.** Aunque sea difícil, nos merecemos intentarlo.

No os vamos a defraudar.

Si nos reencontramos, el futuro es nuestro.

El futuro nos pertenece.

Francisco Lucas